

miércoles 13 de abril de 2022

'Gratitud', de Manuela Avilés, relata su experiencia con el cáncer y el agradecimiento hacia quienes la acompañaron

La Diputación publica este libro póstumo de la autora, creadora de la Junta Local de la AECC en Bonares, cuya recaudación se destinará integramente a la investigación



La Diputación de Huelva, a través del Servicio de Cultura, ha publicado el libro 'Gratitud', de Manuela Avilés Coronel, en la que través de la reflexión y el análisis, la autora relata su experiencia con la enfermedad del cáncer, de la que falleció en 2020. Una experiencia marcada por el agradecimiento, que da título a la obra, hacia todas las personas que la acompañaron en el proceso de la enfermedad y transmitir esperanza a los lectores.

Para el vicepresidente de la Diputación y alcalde de Bonares, Juan Antonio García, "Manuela o Manoli, como muchos la conocían,

ha querido regalarnos esta obra tan personal. Maestra de profesión, madre, hermana y sobre todo mujer luchadora y llena de fe, con sus palabras ha querido compartir lo que ha aprendido de su enfermedad. Bonariega de nacimiento y de corazón, la autora quiere con esta obra hacer un homenaje a su pueblo: "Para ella la gran esperanza del cáncer es la prevención y la investigación y para ello promovió en Bonares la Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer". Manuela Avilés muestra en su libro un pueblo comprometido, solidario, dispuesto a ayudar y a movilizarse en la lucha contra esta enfermedad.

A la presentación del libro han asistido la familia de la autora: su hijo, Manuel García Avilés, y sus hermanos, Eusebio y Juana María. El hijo ha agradecido a la Diputación el apoyo mostrado en la edición este libro, "que recogen reflexiones, sentimientos y experiencias que ella vivió durante la enfermedad. Pero sobre todo, creo que el libro recoge, un sentimiento de agradecimiento, de amor, de gratitud. Agradecimiento hacia su familia tan importante para ella durante toda su vida, hacia sus amigos y hacia su pueblo, Bonares, al cual siempre se sintió muy unida.



Según ha explicado Manuel García, "al poco de jubilarse Manuela recibe la noticia más dura de su vida: cáncer. Comienza una dura carrera contra la enfermedad. Pero, como saben todos aquellos que han conocido a mi madre, ella es una persona valiente y luchadora. A pesar de los momentos duros que se avecinan, mi madre mira hacia delante, sin miedo, consciente de lo grave de la situación, pero con esperanza, sabiendo que su familia y Dios siempre estarán a su lado".

Respecto al libro la hermana de la autora Juana Avilés, ha señalado que está divido en dos partes. "La primera, con reflexiones muy personales acerca de cómo Manuela se ha enfrentado a la enfermedad, en la que se intercalan dibujos también realizados por ella". Y una segunda parte del libro, dedicada a Bonares, a modo de agradecimiento. "Mi hermana ha sentido que Bonares siempre ha respondido cuando se le ha llamado y, durante este periodo, no ha sido menos. Uno de los principales proyectos y legados de Manuela ha sido la creación en Bonares de la Junta Local de la Asociación Española contra el Cáncer, ejerciendo ella como presidenta".

Según ha indicado, el prólogo y el epílogo del libro están escritos por dos oncólogos que la atendieron en la enfermedad, Francisco Javier Jiménez y Ana Chopitea: "Estamos muy agradecidos a ambos por todo su apoyo, al igual que damos las gracias a todo el equipo de oncología del Hospital Juan Ramón Jiménez". La hermana de Manuela subraya que "la lucha contra la enfermedad fue muy difícil, pero durante el camino mi madre encontró el amor verdadero, de la familia, de los amigos, de su pueblo, de Dios. Y este libro es una manera agradecerlo, de mostrarnos su gratitud".

De la obra, que será distribuido a todas las bibliotecas de las provincia de Huelva, se ha realizado una primera tirada de 300 ejemplares. Por deseo expreso de la autora, toda la recaudación que se realice con el libro irá destinada a la investigación contra el cáncer.

Sobre la autora

Manuela Avilés Coronel nace en Bonares en Diciembre de 1956, en el seno de una familia que ha sido uno de los principales pilares de su vida: Su padre, Eusebio; su madre, Manuela, su hermana, Juani, su hermano Eusebio y su hermano Cristóbal. Cursa educación primaria y secundaria en el Colegio Cardenal Spínola de Huelva y muy pronto descubre su gran vocación y pasión por la educación, a la cuál ha dedicado su carrera profesional. Es graduada por Magisterio en Lengua y Literatura y, más tarde, Licenciada en Filología Francesa. La mayor parte de su carrera laboral la ejerce en el colegio Lora Tamayo de Bonares, primero como maestra de Lengua y Literatura y luego como directora del centro. Su última etapa laboral la desarrolla como Directora del Centro de Profesorado Bollullos/Valverde.